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令和４年３月14日（月曜日）

午前9時57分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）

３．その他

出席委員（11人）

委 員 長 田 口 雄 二

副 委 員 長 窪 薗 辰 也

委 員 坂 口 博 美

委 員 井 本 英 雄

委 員 山 下 博 三

委 員 日 高 博 之

委 員 野 﨑 幸 士

委 員 日 髙 陽 一

委 員 坂 本 康 郎

委 員 前屋敷 恵 美

委 員 図 師 博 規

欠 席 委 員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主事 髙 山 紘 行

政策調査課主任主事 田 中 孝 樹

○田口委員長 それでは、ただいまから働き方

改革・産業人材確保対策特別委員会を開会いた

します。

本日の委員会の日程についてでありますが､お

手元に配付の日程（案）を御覧ください。

本日は、委員会報告書及び委員長報告(案)に

ついて、御協議いただきたいと思いますが、こ

のように取り進めてよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○田口委員長 それでは、そのように決定いた

します。

早速ですが、協議事項１の委員会報告書につ

いてであります。

委員会報告書につきましては、既に皆様の御

了解をいただいているところでありますが、３

月16日の定例会最終日に、議場にて３つの特別

委員会報告書を合冊して配布させていただきま

すので、御了承いただきたいと思います。

次に、同じく、定例会最終日の本会議で行い

ます委員長報告（案）についてであります。

委員会報告書を要約した上で、作成したもの

をお配りしております。

御意見等がございましたら、お願いいたしま

す。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○田口委員長 それでは、御意見もないようで

すので、案のとおり報告を行うこととしてよろ

しいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○田口委員長 それでは、そのように決定いた

します。

最後に、協議事項３のその他で、委員の皆様

から何かございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○田口委員長 それでは、ないようですので、

これで当委員会の全ての議事を終了したいと思

いますが、閉会にあたりまして、正副から、一

言御挨拶を申し上げます。

まず、窪薗副委員長にお願いしたいと思いま

す。

○窪薗副委員長 １年間、委員長の補佐をする
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こととなりましたが、何事もなく、うまく進行

できたと思っています。

「働き方改革」を通しまして、いろいろな分

野・産業で、いろいろな勉強をさせていただき

ました。

当委員会の提案が、うまく機能していくよう

になれば、ありがたいなと思っています。

大変ありがとうございました。

○田口委員長 続きまして、私から、一言御挨

拶を申し上げます。

昨年度に引き続き、新型コロナウイルスが蔓

延し、予定していた視察などができないことも

ありましたが、おかげをもちまして立派な報告

書が出来たのではないかと思っています。

今年１年間、本当にありがとうございました。

それでは、以上をもちまして、働き方改革・

産業人材確保対策特別委員会を終了いたします。

委員の皆様におかれましては、１年間、大変

お疲れ様でした。

午前10時０分閉会
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署 名

働き方改革・産業人材確保対策特別委員会委員長 田 口 雄 二




